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Procès-verbal de la séance extraordinaire du conseil d'arrondissement
tenue le mardi 6 octobre 2015 à 19 h 05

Bureau d'arrondissement, 6854, rue Sherbrooke Est

PRÉSENCES :

Monsieur Réal MÉNARD, maire d'arrondissement
Monsieur Éric Alan CALDWELL, conseiller du district d’Hochelaga
Madame Laurence LAVIGNE LALONDE, conseillère du district de Maisonneuve–Longue-Pointe
Madame Karine BOIVIN ROY, conseillère du district de Louis-Riel
Monsieur Richard CELZI, conseiller du district de Tétreaultville

AUTRES PRÉSENCES :

Monsieur Jacques SAVARD, directeur d'arrondissement
Madame Myriame BEAUDOIN, directrice de la Direction de l'aménagement urbain et 
des services aux entreprises
Monsieur Pierre MORISSETTE, directeur de la Direction des travaux publics
Monsieur Daniel SAVARD, directeur de la Direction de la culture des sports des 
loisirs et du développement social
Monsieur Denys CYR, directeur de la Direction des services administratifs
Monsieur Magella RIOUX, secrétaire d'arrondissement
Madame Annick BARSALOU, secrétaire d’arrondissement substitut

Et

Monsieur Martial Mallette, commandant, Service de police de Montréal, poste de quartier 23
Monsieur Claude Paradis, sergent, Service de police de Montréal, poste de quartier 23

NOMBRE DE PERSONNES PRÉSENTES : 

Environ 18 citoyens(ne)s.

____________________________

Ouverture de la séance.

Le maire d’arrondissement déclare la séance ouverte à 19 h 05.

____________________________

CA15 27 0319

Adopter l'ordre du jour de la séance du conseil d'arrondissement.

Il est proposé par Réal MÉNARD

appuyé par Karine BOIVIN ROY

Et résolu :

D’adopter l’ordre du jour de la séance extraordinaire du conseil d’arrondissement tel que proposé.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

10.02  

____________________________

Le maire de l’arrondissement, monsieur Réal Ménard, présente le budget de fonctionnement 2016 de 
l’arrondissement.

____________________________
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Période de questions des citoyens sur le dossier inscrit à l'ordre du jour. 

La période de questions débute à 19 h 30.

Marie-Ève Duval La citoyenne demande s’il existe une stratégie ou une planification pour la 
distribution des bacs bruns et aimerait savoir de quelle façon sont déterminées 
les priorités en matière de travaux publics.

Monsieur Réal Ménard et madame Laurence Lavigne Lalonde répondent à la 
citoyenne.

La période de questions se termine à 19 h 34.

____________________________

CA15 27 0320

Présenter, adopter et transmettre au comité exécutif, le budget de fonctionnement 2016 de 
l'arrondissement de Mercier-Hochelaga-Maisonneuve et affecter une somme de 296 000 $ des 
surplus de l'arrondissement pour compléter sa dotation budgétaire pour 2016.

Il est proposé par Réal MÉNARD

appuyé par Éric Alan CALDWELL

Et résolu :

De présenter, d'adopter et de transmettre au comité exécutif le budget de fonctionnement 2016 de 
l'arrondissement de Mercier–Hochelaga-Maisonneuve;

D'affecter une somme de 296 000 $ des surplus de l'arrondissement afin de compléter sa dotation 
budgétaire pour l'année 2016.

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

30.01 1150676003 

____________________________

Période de questions des membres du conseil.

Monsieur Éric Alan Caldwell et madame Laurence Lavigne Lalonde font quelques commentaires au sujet 
du budget de fonctionnement 2016.

70.02

____________________________

Levée de la séance.

Considérant que l’ordre du jour est complété, le maire d’arrondissement, monsieur Réal Ménard, déclare 
la séance levée à 19 h 43.

70.03

____________________________

______________________________ ______________________________
Réal MÉNARD Magella RIOUX
Maire d'arrondissement secrétaire d'arrondissement

______________________________

Ce procès-verbal a été ratifié à la séance du conseil d'arrondissement tenue le 3 novembre 2015.
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